

JUSTISIA

Kapolresta Mataram bersama Seluruh Kapolsek Jajaran Mengikuti Diskusi Panel Dalam Rangka Peningkatan Kinerja

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTAJUSTISIA.COM

Jan 24, 2025 - 20:54



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., didampingi Wakapolresta Mataram dan Seluruh Kapolsek mengikuti Diskusi Panel dalam rangka meningkatkan kinerja

Kapolsek Polda Jajaran guna mewujudkan Beyond Trust secara zoom meeting dari ruang Command Center Polresta Mataram, Jumat (24/01/2025).

Diskusi Panel tersebut dilaksanakan Mabes Polri yang dipimpin oleh Irwasum Polri Komjen Pol. Prof. Dr. Dedi Prasetyo langsung dari Gedung Mabes Polri yang diikuti oleh seluruh Polda, Polres se Indonesia.

Saat dikonfirmasi hasil diskusi, Kapolresta Mataram kepada awak media menjelaskan diskusi panel yang baru saja diikutinya dalam rangka membahas peningkatan kinerja Kapolsek dalam rangka mewujudkan Beyond Trust.

Beberapa hal dibahas dalam diskusi tersebut diantaranya menindaklanjuti hasil yang dilakukan lembaga survey terhadap kinerja Polri, beredar banyak berita viral tentang Polri yang banyak berdampak negatif bagi institusi.

“Beberapa permasalahan tersebut kemudian kita diskusikan dengan harapan ke depan dapat meningkatkan baik kemampuan maupun kapasitas personil, “ucapnya.

Selain itu diharapkan anggota polri yang bertugas di Polsek-polsek dapat terus belajar agar kemampuan dibidang teknologi khususnya, dapat lebih ditingkatkan agar dapat memperkenalkan seluruh kegiatan positif Polri kepada publik melalui medsos.

Pelaksanaan tugas Polri di era sekarang ini tentu semakin berat disamping harus dapat memviralkan kegiatan positif yang dilakukannya, juga harus bisa menghindari sekecil apapun kesalahan yang dilakukan Polri karena akan tersiar dengan cepat melalui medsos masyarakat.

Sebagai yang terdepan berhadapan dengan masyarakat, Personil di Polsek dituntut harus mampu menyelesaikan tugas-tugas pokoknya seperti penerimaan dan penanganan laporan, melakukan deteksi dini dan peringatan dini, pengaturan, penjagaan, pengawalan, dan patroli serta penanganan lakalantas.

“Intinya personil Polri tidak boleh menolak laporan apapun dari masyarakat, kemudian Polri harus mengerti betul SOP dalam setiap tugasnya, “ucapnya.

Menurut Kapolresta Mataram, bahwa secara keseluruhan keberadaan jajaran Polsek di Polresta Mataram juga masih menemui beberapa persoalan diantaranya yang utama jumlah personil yang masih dikatakan belum berimbang, kemudian terkait SDM.

“Ini tentu perlu kita tingkatkan, oleh karenanya diskusi tersebut diharapkan dapat memberikan masukan kepada institusi untuk selanjutnya diupayakan solusi agar kinerja personil dapat lebih ditingkatkan, “ucapnya. (Adb)